P-SEMINAR STREET-ART

OSTR MICHAEL KREUZER





In den Genuss eines "Expertenvortrags" der besonderen Art kamen die Schülerinnen und Schüler des P-Seminars "Street-Art". Max Welz, aktiver Graffiti-Künstler und Mitarbeiter von "Die Bunten - Verein zur Förderung der Graffiti Kultur", gestaltete einen halbtägigen Graffiti-Workshop an unserer Schule. Nach im Kunstunterricht entworfenen Skizzen konnten die Schüler das freie Gestalten mit Sprühdosen (engl. cans) auf großen Holzplatten erproben. Um die Umsetzung der verschiedenartigen Motivideen zu erleichtern, wurde nicht nur die korrekte Handhabung der Sprühdosen demonstriert, sondern es wurden auch praktische Tipps gegeben: So haben die

Teilnehmer durch den Einsatz unterschiedlicher Sprühkopfaufsätze (engl. caps) erfahren, dass sich durch die Stärke des Sprühstrahls und die damit einhergehende Linienstärke auf der Wand unterschiedliche Effekte deutlich leichter realisieren lassen. Auch der Einsatz von graffititypischen Gestaltungselementen wie Lichtpunkten, Bubbles, Outlines etc. wurden von Max demonstriert und anschließend von den Teilnehmern eigenhändig erprobt.

Am Ende wurden dann noch die ein oder andere Arbeit mit einem Signaturkürzel (engl. tag) versehen. Fertig waren die ersten Graffitiarbeiten.









